

## BIOGRAPHIES DES INTERVENANTS PAM

### **Lina BADAWI**

Lina Badawy est analyste en Sécurité Alimentaire au Bureau Régional du PAM au Caire. Elle a participé à plusieurs études VAM (Evaluation et Cartographie de la Vulnérabilité), à des évaluations sur les déficiences nutritionnelles, au développement d'une plate-forme d'alerte « filets sociaux » dans plusieurs pays dont l'Égypte.

Avant de travailler pour le PAM, Lina Badawi a travaillé pour la Banque Mondiale et IFC. Lina est titulaire d'un MBA de l'Université d'Edinburgh (Ecosse) et d'une licence en Statistiques de l'Université du Caire.

She joined WFP over a year ago, and has been heavily involved in food security assessments, fill the nutrient gap assessments, and developing the safety nets alert platform (SNAP) for various countries. Before joining WFP, she worked at the World Bank and International Finance Corporation. She has a Masters degree in Business Administration from Edinburgh Business School, Heriot Watt University and a Bachelor's degree in Statistics from Faculty of Economics and Political Science, Cairo University.

### **Yan JIA**

Yan Jia est Chargée de Programme au bureau du PAM à Pékin, Chine. Elle s'occupe de coopération Sud-Sud et de coopération triangulaire, notamment de développement du partenariat international dans le cadre du Centre d'Excellence du PAM en Chine.

Avant de travailler pour le PAM, Yan Jia a été consultante pour la FAO dans les domaines de la sécurité alimentaire et de l'agriculture durable, puis elle a travaillé pour le Ministère de l'Agriculture chinois en tant que Directeur de Division dans la Coopération Economique Internationale.

Yan Jia est titulaire d'un PhD en Ecologie Agricole.

Policy Program Officer, South-South / Triangular Cooperation, WFP China Office, [yan.jia@wfp.org](mailto:yan.jia@wfp.org)

Ms. Yan JIA, Ph. D of Agricultural Ecology, joined WFP China Office in August, 2016, is responsible for coordination of South-South and Triangular Programs including partnership development and implementation in full consultation with stakeholders concerned, and leading case study on, identification and documentation of successful experiences of COE for sharing through WFP's broader corporate knowledge network. Before joining WFP, she was Division Director in Foreign Economic Cooperation Center, Ministry of Agriculture, People's Republic of China, and has aligned herself with South-South Cooperation for many years. She also had years' experience as consultant

for FAO and other organizations with efforts to enhance food security and agricultural sustainability under South-South Cooperation.

**Nitesh PATEL**

**Nitesh Patel est le Conseiller Régional en Nutrition du PAM pour le Moyen-Orient et l'Afrique du Nord, basé au Caire. Il conseille les bureaux pays du PAM en matière de programmes nutritionnels, et de développement des partenariats avec les agences onusiennes et les ONG dans le domaine de la sécurité alimentaire et de la nutrition.**

**Avant de rejoindre le Bureau du Caire, Nitesh a été le Conseiller Programme du PAM au Tchad.**

**Avant le PAM, Nitesh a travaillé pour le Ministère Indien de la Santé, puis Action contre la Faim au Tadjikistan et au Soudan, puis avec le Comité d'Aide Médicale en Iran.**

**Nitesh est médecin chirurgien de l'Université de Shivaji (Inde) et titulaire d'un Master en Management de la qualité nutritionnelle des produits alimentaires de l'Université de Science et Technologie de Lille (France).**

**Mr. Nitesh Patel is the Regional Nutrition Advisor for the Middle East and North Africa region, with UN World Food Program, based in Cairo, Egypt. In his current role since August 2016, he is engaged in providing policy and programmatic level support to the country offices and strengthen partnership with UN sister agencies and non-governmental organisations working in the sector of food security and nutrition. Prior to joining the Regional Bureau in Cairo, he served as the Program Advisor for the operations in WFP, Chad.**

**Mr Patel has sixteen years of experience with various humanitarian organisations in emergency and development context. His background spans from the field of public health, nutrition, food security and vulnerability analysis mapping to managing emergency field operations. He joined United Nations (WFP) as nutritionist in Chad, in Nov 2004. Since then he has worked in several countries, such as DPRK, Italy, Syria and Liberia, handling different roles at different times. Before joining WFP Nitesh has also had the experience of working with the Ministry of Health in India (2000-01), Action Contre la Faim in Tajikistan (2002-03), Sudan (2004) and with Comite d'Aide medicale in Iran (2004).**

**Mr Patel is fluent in English and French. He holds a Master's degree in Management of nutritional quality of food products from Lille University of Science and Technology, Villeneuve-d'Ascq, France; and a degree in Medicine and Surgery (MBBS) from Shivaji University, Maharashtra, India.**

**Imed KHANFIR**

**Imed travaille avec le PAM depuis 2000. Il a rejoint la Division des politiques et programmes en septembre 2015 en tant que chargé de programmes dans l'unité P4P (Purchase for Progress). Avant de rejoindre l'équipe P4P à Rome, il a été directeur adjoint et chef de programme au bureau du PAM à Djibouti. Auparavant, il a servi en tant qu'officier d'urgence au Yémen, chargé de programme au Tchad, gérant l'assistance aux réfugiés centrafricains et chef de sous-bureau à Ngozi / Burundi. Il a d'abord commencé avec le PAM en tant que moniteur international de l'aide alimentaire en Irak dans le cadre de l'opération pétrole contre nourriture.**

**Imed est titulaire d'une Maitrise en management avec majeure en finance de HEC Carthage en Tunisie.**